

Gender, Pop-Anleihen und Internationalisierungstendenzen im Fokus



Atemlos zum Erfolg

Gender, Frauenbild und Entwicklungstendenzen im deutschen Schlager

Von Marina Forell

2023, 281 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-96821-928-8

(Die Gesellschaft der Musik, Bd. 1)

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-928-8

Der deutsche Schlager hat sich in den letzten Jahren stark modernisiert – Stars wie Helene Fischer, Andrea Berg, Vanessa Mai und Beatrice Egli haben das Genre von seinem gestrigen Image befreit. Insbesondere Fischer setzt mit ihren akrobatischen Bühnenshows, modernen Popschlagersongs und zeitgemäßen Musikvideos neue Maßstäbe. In diesem Buch sollen die neuartigen musikalisch-performativen Parameter des Genres, die Verwandtschaft zum internationalen Pop, Imagekonstruktionen auf Social Media, aber auch das

Frauenbild und die Genderrepräsentationen der vier Akteurinnen beleuchtet werden. Denn ein Genre, das von über 20 Prozent der Deutschen gehört wird, wirkt mit Bildern, Texten, Shows und medialer Berichterstattung in die Gesellschaft hinein.

Link zur Playlist mit den untersuchten Songs: <https://open.spotify.com/playlist/3QYzYxntgLvLkmZFm5MewZ?si=8ec44ccb07a348ad>

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Gender, Pop-Relations and Internationalisation Tendencies in Focus



Atemlos zum Erfolg

Gender, Frauenbild und Entwicklungstendenzen
im deutschen Schlager

By Marina Forell

2023, 281 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-96821-928-8

(Die Gesellschaft der Musik, vol. 1)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-928-8

German Schlager music has undergone great modernisation in recent years—stars like Helene Fischer, Andrea Berg, Vanessa Mai and Beatrice Egli have freed the genre from its outdated image. Fischer in particular is setting new standards through her acrobatic stage shows, modern pop-schlager songs and con-temporary music videos. This book aims to shed light on the genre's novel musical and

performative parameters, its kinship with international pop, its image constructions on social media, and also the image of women and gender representations of the aforementioned four players. A genre that is listened to by more than 20 percent of the German population certainly has an impact on society through its images, lyrics, shows and media coverage.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.